

undefined - dimanche 21 septembre 2025

Pays-Haut Val d'Alzette

VILLERUPT

L'Arche dévoile une saison culturelle sous le signe du renouveau



Si le restaurant n'est plus ouvert quotidiennement, des solutions sont à l'étude pour maintenir une offre de restauration lors des soirées et des grands rendez-vous.

C'était un week-end attendu à Villerupt : celui du lancement de la nouvelle saison culturelle de l'Arche. Ce lieu emblématique du territoire a présenté une programmation revisitée, fruit d'une équipe partiellement renouvelée et d'une volonté affirmée de se rapprocher des habitants.

« Nouvelle communication, nouveau projet », résume Marie Muschert, chargée de la communication. Une charte graphique revue accompagne cette orientation. Les couleurs choisies ne doivent rien au hasard : elles s'inspirent de l'histoire industrielle et des petites maisons colorées des cités ouvrières de Villerupt. « On veut vraiment s'intégrer au territoire et s'adresser directement aux habitants », poursuit-elle.

• Danse, cinéma et musique

L'accessibilité au plus grand nombre est le maître mot de cette saison. La programmation s'ouvre à un public élargi, sans négliger la jeunesse : des ateliers numériques inédits viendront rythmer l'année. Chaque trimestre, le détail des événements sera disponible sur le site de l'Arche. Le public aura de quoi se réjouir. Premier rendez-vous phare : un spectacle de danse contemporaine accessible à tous, programmé le 18 octobre.

Suivra l'incontournable Festival du film italien, du 24 octobre au 11 novembre, rendez-vous désormais ancré dans l'automne villeruptien.

Côté musique, plusieurs soirées s'annoncent prometteuses : le concert d'Orange Blossom, formation réputée pour ses sonorités métissées, le 22 novembre ; une grande soirée métal le 28 novembre ; sans oublier, à partir du 20 décembre, le Marché du NEST qui se clôturera par un bal de marionnettes. De nouvelles expositions immersives, en accès libre, viendront également ponctuer la saison.

• Moments de fête

Le cinéma conserve une place de choix à l'Arche. Dans le cadre d'Octobre Rose, plusieurs projections thématiques sont prévues et toute l'année, les spectateurs pourront découvrir des films variés, allant des blockbusters aux productions d'art et essai, en partenariat avec le Caméo de Nancy. Là encore, le programme complet est accessible en ligne.

À travers cette nouvelle dynamique, l'Arche entend vivre au rythme des habitants et partager avec eux non seulement des spectacles, mais aussi des moments de fête et de rencontre. Plus qu'une salle culturelle, elle se veut un lieu d'échanges, de loisirs et de plaisir collectif.